

PRECIO:
5 Centavos

LA PROTESTA

FORTE
PAGO

Valores y giros a M. Torrente

Redacción y Administración: Perú 1537

U. Telefónica, 0478 B. Orden

La doctrina socialista y el programa de los partidos

El partido socialista realizó su V. congreso extraordinario en la ciudad de Córdoba. ¿Qué problemas urgentes de terminan estos frecuentes asambleas de los jefes social-demócratas? ¿Qué exigencias de orden doctrinario o político obligan a la dirección del grupo electoral pseudo obrerista a esas consultas de la masa que favorece con su incoherencia las más evidentes transgresiones al socialismo?

¿Hace mucho que de los congresos socialistas y de las discusiones de su prensa está desterrada la propaganda de ideas y la polémica sobre principios. El partido socialista de la Argentina, su jefe a exigencias precarias y subordinado a mezquinos intereses de camarilla, sigue el proceso de adaptación a las condiciones sociales presentes y realiza, aunque en una esfera más restringida, los mismos fines conservadores y reaccionarios de la social-democracia europea.

Los esfuerzos de los jefes del socialismo criollo se dirigieron últimamente a la proyectada provisión de una nueva central obrera. Sería ese engendro sindicalista el primer paso para arribar al-laborismo de tipo inglés o al sindical-electoralismo de los socialistas españoles. Pero el partido carece de influencia entre la clase trabajadora y no puede determinar esa deseada "evolución" en el movimiento obrero del país. ¿Se empujarán, a pesar de su evidente fracaso, en llevar a la práctica su proyecto de organización obrera política? Hasta ahora sólo tres sindicatos regularmente constituidos, pero que no ejercen, por sus antecedentes poco recomendables, influencia alguna en el proletariado militante, se empeñan en repetir la farsa de la unificación y reemplazan vanamente el apoyo de las organizaciones obreras autónomas.

En el reciente congreso de Córdoba, comprendiendo quizás la falta de ambiente para poner en práctica su sindicalismo político, los dirigentes del partido socialista criticaron el problema de la organización obrera en sus relaciones con la política electoral del socialismo. El interés de esa asamblea extraordinaria consistía en definir el programa mínimo del partido. Previamente se discutió en "La Vanguardia" el tópico federalismo y centralismo, y de esa discusión sólo se pudo percibir la divergencia de opiniones entre los pseudo federalistas y los centralistas. Más ese rozamiento doctrinario, por lo mismo que no se ahonda el problema por temor a una división en las filas partidistas, no impide que en las cuestiones prácticas todos los social-reformistas estén de acuerdo y se sometan a la disciplina aun en los casos en que se les exige el renunciamiento a sus opiniones.

Lo que triunfó en Córdoba es el oportunismo de los jefes de esa agrupación electoral. El partido socialista se pone en trance de gobernar. El gobierno exige el sacrificio de principios que puedan parecer extremos, la modificación de posiciones doctrinarias peligrosas, el cambio de frente en la actividad anticapitalista, antimilitarista, etcétera, pues no es posible creer que la burguesía acepte colaboradores predisuestos a pregonar fines revolucionarios desde la cumbre del poder.

Si restringido era el programa mínimo del partido socialista, al menos por su significación revolucionaria, del congreso de Córdoba salió por completo mutilado. La parte política de esa plataforma electoral, establece las siguientes condiciones:

1. Elección del presidente de la república por el congreso nacional. Supresión del derecho de veto por el poder ejecutivo.
2. Retención de los ministros y del ministerio por el voto de la cámara de diputados.
3. Abolición del Senado.
4. Representación parlamentaria de los territorios nacionales.
5. Supresión de los gobiernos y legislaturas provinciales. Reorganización administrativa y judicial del país y autonomía municipal.
6. Poder de la cámara de diputados de la nación para sancionar, con fuerza de ley, votos, proyectos que no hubie-

sen sido considerados por el senado dentro de los dos años legislativos subsiguientes al de su comunicación.

7. Elección de los miembros de la suprema corte nacional por el congreso. Limitación del tiempo de ejercicio de sus miembros. Poder del congreso para insistir en las sanciones legislativas declaradas inconstitucionales por la corte.

8. Separación de la Iglesia y el Estado.

9. Referéndum o iniciativa popular.
10. Solución de los litigios internacionales por el arbitraje.
11. Adhesión de la república a la Liga de las Naciones.
12. Sufragio universal, igual y secreto, para ambos sexos.
13. Representación de minorías en las elecciones nacionales, provinciales y municipales.
14. Ciudadanía conferida de hecho a los extranjeros con dos años de residencia, por la simple inscripción en el padrón electoral.
15. Municipalidades electivas y autónomas. Intendente elegido por los concejos.
16. Municipalización de los servicios públicos.

De todo ese programa sólo se destaca la cláusula 5.ª: supresión de los gobiernos y legislaturas provinciales. El partido socialista acepta así el centralismo y rechaza las formas federales de gobierno. Políticamente ¿no significa esa reforma un retroceso? El marxismo se atiene únicamente a las contingencias económicas y subordina los pueblos al desarrollo industrial, al poder de las finanzas, a la tendencia asolvente del capitalismo. Y en eso al menos son consecuentes los socialistas criollos con las teorías de Marx.

La parte económica del programa mínimo sancionado en el congreso de Córdoba, es una reedición de la vieja plataforma electoral del partido socialista. Se aboga por la legislación del trabajo, el seguro, los tribunales arbitrales, el reconocimiento de los sindicatos, el colaboracionismo, etc., sin que exceda los límites legales esa intrusión del reformismo en acciones y luchas que se manifiestan lejos de su influencia y a pesar de sus frecuentes maniobras deproletistas.

El resto del programa mínimo contiene generalidades como el divorcio, la separación de la Iglesia y el Estado, la reducción del servicio militar, etc., que sólo pueden interesar a quienes confían al gobierno la tarea de liberar a la sociedad de la carga que la va aplastando. Con semejante plataforma electoral, ¿pueden los jefes socialistas aspirar a un mayor ascenso sobre el proletariado? Si el socialismo criollo evoluciona en un sentido reformista, sí, echa por la borda el poco bagaje doctrinario que le quedaba y sus orientadores aceptan los peores recursos para llegar al poder, es fácil presumir sobre qué base pueden acrecentarse las filas de esa agrupación electoral.

Por extraño que parezca, el partido socialista criollo pierde en influencia en el movimiento obrero lo que gana en votantes. A medida que el partido se aproxima al gobierno y aumenta su representación parlamentaria, el proletariado le demuestra mayor aversión y lo aisla de los medios sindicales. Quiere decir, pues, que los jefes socialistas están obligados a buscar un punto de apoyo en la clase media y en la pequeña burguesía — en el profesionalismo y la burocracia — para oponer a conservadores y radicales una fuerza electoral capaz de disputar la primera magistratura en las próximas elecciones generales.

Nadie duda que el socialismo argentino está situado en el límite que separa al proletariado de la clase capitalista: es un partido intermedio, de oportunidad, inclinado a servirse de cualquier medio para conseguir sus fines. Pero esa constatación no impide a los socialistas seguir invocando la representación de la clase trabajadora, como si el ideal de la masa consciente consistiera en jugar al cambio de gobernantes y al azar, de conquistas parlamentarias.

La doctrina socialista no juega ningún papel en esa improvisación de programas políticos y plataformas electo-

El día de San Lenin

Ya está consagrada en Rusia, una nueva fecha religiosa: el día de San Lenin. Y como eso es lo único que queda de una revolución estrangulada por el pulpo dictatorial, cuyos tentáculos ahogan al proletariado ruso, el partido bolchevique pone especial interés en revestir la efemérides de la mayor solemnidad y pompa.

Nos informa el corresponsal de la Asociación de Prensa en Moscú, que se están activando los preparativos para conmemorar el primer aniversario de la muerte de Lenin, el 21 de actual, realizándose ceremonias en la semana comprendida del 18 al 25, que se designará Semana de Lenin.

En todo el país se efectuarán ceremonias conmemorativas y en cada ciudad se nombrarán comisiones especiales para presidir las reuniones en que se popularizarán los principios y enseñanzas de Lenin, desarrollando una campaña para aumentar el número de los adherentes al partido comunista. Se darán pasos para reforzar el leninismo dentro del partido y las peregrinaciones precedentes de las provincias visitarán la tumba de Lenin.

Se levantarán plataformas especiales en la Plaza Roja para que los oradores puedan pronunciar discursos ante la muchedumbre allí congregada; también se repartirán millones de folletos contenidos datos alusivos a la vida y principios de Lenin.

La religión leninista está fundada. Se basa, como todas las religiones, en la ignorancia y el fanatismo del populacho. Sólo falta ahora que ese rito tenga sus sacerdotes y adquiera el aspecto misterioso y exoterrenal de las antiguas mitologías. Pero de esa tarea ya se encargarán los discípulos de San Lenin.

La tercera etapa del fascismo

La solución de fuerza, prometida por Mussolini dentro de un plazo de 48 horas, aparece ahora como una tentación. El objetivo de tomar por asalto la fortaleza del Aventino, está contenida en la fórmula gubernamental de los fascistas irrecconciliables. Fracasado en sus planes colaboracionistas, el dictador se entrega a los peores elementos de su partido y cede a los megalómanos de la cadena de Parinacci. ¿Asume así el fascismo toda la responsabilidad de sus crímenes y banderías?

Un periodista conocido por sus dobles y su tartarismo, pretende justificar la solución dada por Mussolini a la crisis de gabinete que planteó el retiro de tres de sus ministros. Con la constitución de un gobierno paramilitar fascista, dice, el fascismo entra en la tercera etapa de su desarrollo. ¿Pero cuántas etapas más debe realizar ese partido para conformarse a las normas civiles de gobierno y despojarse de su subversivismo criminal? Es lo que no nos dice el comentarista que todo lo acepta con tal de que parta del poder y entreña un propósito reaccionario.

Este pretendido proceso evolutivo del fascismo, que es en el fondo una tentativa para volver a las primeras andanzas de los teatros neorrealistas, al erigirse en nombre de la patria, del rey y del orden, lo describe el referido periodista en el siguiente comentario:

"Una nueva fase se ha iniciado en el experimento del fascismo como fuerza de gobierno. Mussolini, al asumir el poder en octubre de 1922, parecía haberse propuesto reunir en torno del fascismo a las otras fuerzas nacionales, pero subordinándolas a sus doctrinas y tendencias del partido dominante. Tal concepción parecía simbolizada en el hecho de que, tomando a su cargo los ministerios más importantes, se había rodeado, con excepción de Federato y De Stefan, de ministros procedentes de otros partidos.

"La tentativa, empero, a pesar de los continuos esfuerzos realizados para reajustar la situación, fracasó: se retiraron primero los populares y los demócratas sociales por cuestiones de índole electoral, más tarde los liberales de la izquierda, orlandianos, giolittianos y ex combatientes, por cuestiones constitucionales y especialmente por la interpretación de los derechos estatutarios de reunión, asociación y libertad de prensa.

"Con el retiro de Salandra se cierra definitivamente la fase colaboracionista y el fascismo asume la responsabilidad total del gobierno.

Es la responsabilidad de los crímenes fascistas la que se ve obligado a asumir Mussolini, no porque así crea liberarse de la prevista caída, sino simplemente porque no hay un solo político dispuesto a compartir la responsabilidad de su fracaso. Aparte del aspecto político que ofrece la solución de la crisis ministerial, ¿en qué forma asume el fascismo la responsabilidad de sus crímenes y violencias? Perpetuando el régimen del terror y repitiendo los atropellos que llevaron al terreno de la oposición a los colaboradores del gobierno fascista.

Vamos una prueba de esa labor pacificadora de Mussolini. Según informa un telegrama de Roma, el ministro del interior informó sobre los métodos adoptados por el gobierno para mantener el orden y expresó que, hasta ahora, habían sido clausurados 35 clubs y lugares sospechosos de in-

fringir las disposiciones sobre bebidas alcohólicas, en tanto que 25 organizaciones subversivas habían sido disueltas.

Fueron clausuradas 120 filiales de la Asociación Italia Libera y arrestadas 111 personas sospechosas de tendencias revolucionarias. El ministro agregó que todavía no había recibido detalles sobre numerosas incautaciones de municiones y armas.

Luego agregó el ministro del interior que después de las primeras tentativas de desorden, la tranquilidad ha quedado restablecida en todas partes.

La paz fascista sólo puede ser mantenida con brutales medidas policíacas. Es la dictadura de una minoría la que pretende acoger a Italia y sofocar en el pueblo la protesta que durante dos años no se atrevió a salir de las bocas amordazadas. ¿Es esa una solución de las cuestiones que plantea al gobierno fascista los opositores del Aventino? No. A lo sumo será un caudero al mal que va minando el régimen de la dictadura, o un jeringazo que fortalecerá artificialmente el derribado organismo que nutre a los bandoleros y asesinos al servicio de la contrarrevolución.

En esa tercera etapa el fascismo encontrará su muerte. La disolución de las horas está dentro de las posibilidades políticas que ofrece Italia y será una lógica consecuencia del fracaso del fascismo como tendencia dictatorial y como partido de gobierno.

Mr. Barrett envió un telegrama al presidente del Congreso científico de Lima anunciándole dicho ofrecimiento. Los premios serán acordados durante el año venidero. No se han anunciado los detalles del certamen, pero los trabajos durante los aspectos culturales y comerciales del panamericanismo.

Comentando el ofrecimiento, Mr. Barrett declaró: "Nunca, hasta ahora, en la historia de los asuntos panamericanos ha respondido un grupo tan selecto de estadunidenses a un movimiento práctico para fomentar un mayor interés internacional entre aquellos elementos en cuyas manos está el porvenir. Es una demostración evidente del comienzo de una grande y nueva era de simpatía y de cooperación entre los pueblos de Estados Unidos y de América latina."

Los interesados en que los intelectuales de América latina se preocupen por el panamericanismo, son hombres de alta banca, trustistas, caballeros del dólar, letrados en gran escala. ¿Qué interés tienen esos personajes en que en esta parte del continente se comunique con las ruedas de molino que expenden los secucaces del monroísmo John Barrett? Un interés comercial, industrial y financiero.

Los premios a los mejores intérpretes de la unificación de América latina, los ofrece Wall Street. Y no dudamos que habrá en estas repúblicas — orlados intelectuales dispuestos a clauducar sobre las excelencias del panamericanismo práctico...

La idea de lo que se ha dado en llamar legislación social no pertenece a la burguesía. El socialismo de Estado tiene razón en vanagloriarse de esa invención: le pertenece enteramente. Mas papistas que el papa, los sucedáneos de Marx comprendieron la necesidad de llevar al finísimo burgués la idea de ir imprimiendo carácter legal a las diversas exigencias obreras, como el más eficaz recurso de conservación social. El caso era que los trabajadores no perdieran su fit en el Estado, que lo de las reclamaciones es siempre lo de menos. Poco cuesta ceder presuntas mejoras a los que trabajan, si sus deseos no van más allá. El capitalismo no da pasos en vano. Por lo mismo que es el arte del monopolio el suyo, se distingue en la forma de desenvolverse. Así, las demandas de aquellos a quienes tiene por instrumentos de producción suelen ser beneficiosas y en ningún caso perjudiciales. ¿Por qué se resisten, sin embargo, los usufructuadores del trabajo ajeno a atender reclamaciones, no vacilando en crear las más graves situaciones con tal de salirse con la suya? Por razones de táctica defensiva unas veces y por ignorancia o mal entendido egoísmo las demás.

Peró si el capitalismo se defiende, diráse, es porque indudablemente se siente agredido con las huelgas.

Sin duda, y es ese método de acción proletaria uno de los que más repudia. Por eso ha empezado a ceder sus efectos, curandose en salud. La tendencia a legislar a favor de los trabajadores, cada vez más notoria por parte de los gobiernos de todo el mundo, y que es a fin de cuentas un medio de conservar, ha querido contener esa manifestación de las actividades obreras, la más caliente de todas. El peligro para el monopolio no consiste en lo que se le exige, sino en la forma de exigirlo. Y la huelga es una de las formas poco reverentes. Además, ocasiona trastornos al capital, que conviene evitar previamente, adelantándose, si cabe, a las aspiraciones del proletariado mediante una astuta política reformista que mantenga la ilusión en el ánimo de los explotados, de que el gobierno vela por su suerte.

Panamericanismo práctico

Gracias al apoyo financiero de Wall Street, los políticos que se especializan en cuestiones panamericanistas y los hombres de ciencia que se dedican a divulgar el cientificismo yanqui como una virtud nacionalista, están desarrollando una intensa acción de conquista en los medios intelectuales de América latina. La doctrina de Monroe tiene infinitas variedades de divulgación y aplicación, pues en todas las etapas de su prodigiosa actividad los Estados Unidos tienden a poner en práctica los planes de su imperialismo. Y el monroísmo no sólo solamente político, militar y financiero, tiene su expresión en cada una de las variedades del activismo yanqui y se manifiesta hasta en las tendencias literarias que le dan el rubro oficial y se inscriben en el carácter dominador de los norteamericanos.

DERIVACIONES DEL REFORMISMO

de esos débiles seres, tal vez porque al industrialismo incipiente no le fuera hasta ahora muy necesaria esa carne tierna para triturarla en sus otros sombrios.

Es así como problemas que no se presuntan los más agudos entre las masas del proletariado, son para el capitalismo al parecer, de los más inquietantes, y los agita en nombre de la salud, la tranquilidad y el porvenir de sus explotados.

Y hay que convenir en que si todo melancólico obrero redunda en perjuicio del capitalismo, como lo aseguran simplemente los cultores de la lucha de clases, el que se obtiene por medio de la ley espontáneamente sancionada por los que tienen el privilegio de hacerlo, no podría ser menos alentatorio a los intereses del capital. Sin embargo, éste se esfuerza en legislar con verborragia prolifigada sobre la vida del proletariado. No hay discrepancias a este respecto entre los sectores políticos en que se dividen los parlamentos. Aquí mismo, un diputado católico, Bas, ha ido más lejos que los socialistas, proponiendo la participación de los obreros en las ganancias del capitalismo y, si no hemos sido mal informados, hasta la expropiación lenta de la tierra y los edificios. Hojarasca, por supuesto, que no tiene la virtud de llamar la atención sino al electorado bobalicon y cerril que vive soñando.

Pero esa absoluta identidad de propósitos entre los partidos políticos, desde el más ultramonroísta hasta el más federalista, en tendencias como el bolchevique, esa unidad de método con respecto a las cuestiones obreras, que tiene el bien definido objetivo de limitar, restringir y anular en definitiva toda vibración de rebeldía en los que necesitan más que nada ensayar su fuerza para aplicarla con éxito a favor de su liberación, demuestra el carácter profundamente conservador y hondamente reaccionario de los hombres todos a quienes el linfado del Estado otorga esa fuerza irresistible.

¡Oh, si esa inclinación retardataria, enfermiza hasta adquirir caracteres de endemia, flotara sólo en ambientes donde hay intereses que defender, pase! Pero el sindicalismo es el polo opuesto a los intereses creados y a los principios morales de ellos proventales. No puede tener un solo punto de contacto. Pero antes de volar a las que comprenden la muerte y al mito en su contacto de productores, cuando aun el proletariado militante no se había agitado contra la injusticia que constituye la explotación social con los avances de la reacción tres

EXPENDEDORES DE NAFTA

Compañías charriferas y trabajadores todos... De nuevo nos dirigimos a vosotros en de...

OBREROS SOMBREEROS

Este sindicato ha boicoteado los establecimientos del ramo que a continuación se expresan...

ACEITEROS UNIDOS

Prosiguen los conflictos que venimos sosteniendo con las casas: Cia. General de Aceites...

OBREROS HERRADORES

Ponemos en conocimiento de todos los compañeros conciente que este sindicato sostiene conflictos con las siguientes casas:

ASERADORES, CARPINTEROS Y ANEXOS

Acaba de editarse el primer tomo de las obras completas de Miguel Bakunin...

EDITORIAL "LA PROTESTA"

LIBROS Y FOLLETOS PUBLICADOS

- Sebastián Faure - Temas subterráneos... C. Lombroso y R. Mella - Los Anarquistas... Pedro Kropotkin - Conferencias...

UN FOLLETO INTERESANTE

La Editorial LA PROTESTA ofrece hoy a sus lectores la edición castellana del estudio de James Guillaume...

EDITORIAL MODERNA

- Máximo Gorki - Páginas de un descontento... Wilhelm Reich - Evolución y Revolución... O. Mitré - La Guerra...

Dichos traidores son: Jenaro Ciscarelli y Gabriel Gruzo. 'Viva la huelga de "El Eje"'

UNION CHAUFFEURS

Con la intensidad y entusiasmo de los primeros momentos los chauffeurs...

OBREROS PANADEROS

Comunicamos a los compañeros miembros de este Comité que deben concurrir a la reunión...

COMITE DE AGRUPACIONES ANARQUISTAS

Quedan citados todos sus componentes para el viernes 9 del corriente a las 21 horas...

NOTAS VARIAS

A. A. "Tierra y Libertad"

Ponemos en conocimiento de las agrupaciones, sindicatos, centros y bibliotecas...

LA AGRUPACION

NOTA. - Pedidos y correspondencia diríjanse a Nicolás Valderrey...

O. EN DULCE UNIDOS

Ponemos en conocimiento de los gremios, centros, bibliotecas y agrupaciones afines...

OBREROS DEL PUERTO

Comunicamos que para el domingo 11, la Sociedad de R. O. del Puerto de Rosario...

OBREROS LADRILLEROS

Estando próximo el sorteo de la rifa a beneficio de Argüelles...

A. ANARQUISTA PRO BIBLIOTECA DE VILLA CRESPO

Con fé y entusiasmo hemos emprendido nuestra obra y con satisfacción constatamos...

OBREROS PANADEROS

Comunicamos a los poseedores de números de la rifa de un revolver Eibar...

SUBCOMITE PRO PRESOS

Pone en conocimiento de los poseedores de boletas de la rifa que este comité tenía...

C. DE E. SOCIALES Y C. INTEGRAL

Este centro invita a sus adherentes y a la agrupación "Arte y Naturaleza"...

R. DE PAN Y D. DE PANADERIAS

Se invita a los compañeros de afinidad a la reunión que tendrá lugar el jueves 8...

S. OFICIOS VARIOS

Esta institución llama a todos sus componentes y a aquellos que se interesen por la organización...

C. DE E. S. "ANSELMO LORENZO"

Los componentes de esta entidad quedan invitados para la reunión que se realizará el viernes próximo...

a las 21 horas, a objeto de tratar asuntos relacionados con la marcha de este centro...

OBREROS PANADEROS

Comunicamos a los compañeros miembros de este Comité que deben concurrir a la reunión...

COMITE DE AGRUPACIONES ANARQUISTAS

Quedan citados todos sus componentes para el viernes 9 del corriente a las 21 horas...

NOTAS VARIAS

A. A. "Tierra y Libertad"

Ponemos en conocimiento de las agrupaciones, sindicatos, centros y bibliotecas...

LA AGRUPACION

NOTA. - Pedidos y correspondencia diríjanse a Nicolás Valderrey...

O. EN DULCE UNIDOS

Ponemos en conocimiento de los gremios, centros, bibliotecas y agrupaciones afines...

OBREROS DEL PUERTO

Comunicamos que para el domingo 11, la Sociedad de R. O. del Puerto de Rosario...

OBREROS LADRILLEROS

Estando próximo el sorteo de la rifa a beneficio de Argüelles...

A. ANARQUISTA PRO BIBLIOTECA DE VILLA CRESPO

Con fé y entusiasmo hemos emprendido nuestra obra y con satisfacción constatamos...

OBREROS PANADEROS

Comunicamos a los poseedores de números de la rifa de un revolver Eibar...

SUBCOMITE PRO PRESOS

Pone en conocimiento de los poseedores de boletas de la rifa que este comité tenía...

C. DE E. SOCIALES Y C. INTEGRAL

Este centro invita a sus adherentes y a la agrupación "Arte y Naturaleza"...

R. DE PAN Y D. DE PANADERIAS

Se invita a los compañeros de afinidad a la reunión que tendrá lugar el jueves 8...

S. OFICIOS VARIOS

Esta institución llama a todos sus componentes y a aquellos que se interesen por la organización...

C. DE E. S. "ANSELMO LORENZO"

Los componentes de esta entidad quedan invitados para la reunión que se realizará el viernes próximo...

tra mesa de lectura, a la siguiente dirección: Baudrix 611, Avellaneda.

GRUPO DE PROPAGANDA ANTICARNAVALES

Esta agrupación de circunstancias se propone editar un semanario...

OBREROS PINTORES

A las agrupaciones anarquistas, grupos editores de periódicos, bibliotecas populares...

A. PRO REORGANIZACION DEL PROLETARIADO PAMPEANO

A los compañeros del territorio que forman parte de esta agrupación se les notifica...

S. DE LA INDUSTRIA VIDELEIRA

Este sindicato tiene organizada una velada y conferencia para el sábado 10 del corriente...

F. O. LOCAL BONAERENSE

Por resolución tomada en la reunión de delegados realizada el 27 de diciembre...

A. ANARQUISTA PRO BIBLIOTECA DE VILLA CRESPO

Con fé y entusiasmo hemos emprendido nuestra obra y con satisfacción constatamos...

OBREROS PANADEROS

Comunicamos a los poseedores de números de la rifa de un revolver Eibar...

SUBCOMITE PRO PRESOS

Pone en conocimiento de los poseedores de boletas de la rifa que este comité tenía...

C. DE E. SOCIALES Y C. INTEGRAL

Este centro invita a sus adherentes y a la agrupación "Arte y Naturaleza"...

R. DE PAN Y D. DE PANADERIAS

Se invita a los compañeros de afinidad a la reunión que tendrá lugar el jueves 8...

S. OFICIOS VARIOS

Esta institución llama a todos sus componentes y a aquellos que se interesen por la organización...

C. DE E. S. "ANSELMO LORENZO"

Los componentes de esta entidad quedan invitados para la reunión que se realizará el viernes próximo...



Obras completas de Miguel Bakunin

Acaba de editarse el primer tomo

La Editorial LA PROTESTA ha puesto en circulación el primer tomo de las obras completas de Bakunin...

FEDERACION OBRERA LOCAL

Gran picnic familiar, a realizarse el domingo 11, a beneficio de la F. O. L. y Comité Pro Presos...

C. PRO REORGANIZACION OBRERA

Teniendo en cuenta la apatía que reina entre los trabajadores...

FUNCIONES Y CONFERENCIAS

Velada teatral y conferencia, organizada por la S. de E. Obreros Pintores...

OBRERO CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Matinée y conferencia, el domingo 11, a las 16 horas...

OBRERO CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Matinée y conferencia, el domingo 11, a las 16 horas...

OBRERO CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Matinée y conferencia, el domingo 11, a las 16 horas...

OBRERO CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Matinée y conferencia, el domingo 11, a las 16 horas...

OBRERO CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Matinée y conferencia, el domingo 11, a las 16 horas...

OBRERO CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Matinée y conferencia, el domingo 11, a las 16 horas...

OBRERO CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Matinée y conferencia, el domingo 11, a las 16 horas...

OBRERO CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Matinée y conferencia, el domingo 11, a las 16 horas...

OBRERO CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Matinée y conferencia, el domingo 11, a las 16 horas...

OBRERO CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Matinée y conferencia, el domingo 11, a las 16 horas...

OBRERO CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Matinée y conferencia, el domingo 11, a las 16 horas...

OBRERO CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Matinée y conferencia, el domingo 11, a las 16 horas...

OBRERO CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Matinée y conferencia, el domingo 11, a las 16 horas...

OBRERO CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Matinée y conferencia, el domingo 11, a las 16 horas...

OBRERO CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Matinée y conferencia, el domingo 11, a las 16 horas...